

En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió ratificar la calificación de **PA A+** con perspectiva '**Estable**' al **Programa Corporativo Rotativo de Bonos Azules** del Fideicomiso de Bonos Azules BDA, con información al 31 de diciembre de 2023.

Ciudad de Panamá (febrero, 2025): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió ratificar la calificación de **PA A+** con perspectiva '**Estable**' al **Programa Corporativo Rotativo de Bonos Azules** del Fideicomiso de Bonos Azules BDA, con información al 31 de diciembre de 2023. La calificación se fundamenta en el fideicomiso emisor y su función de vehículo para la emisión de los Bonos Azules, cuyos fondos serán transferidos a Banco del Austro, S.A. para financiar y refinanciar sectores estratégicos con potencial para contribuir a la economía azul. Asimismo, se considera la importante trayectoria y el posicionamiento del Banco en su función de garante del programa.

Fideicomiso de Bonos Azules BDA fue constituido con el propósito de dedicarse a la emisión de instrumentos de deuda de oferta pública, por lo que su función es únicamente como vehículo para el acuerdo entre BlueBond Investment, GCP, S.A. y Banco del Austro, S.A., por lo tanto, no lleva a cabo actividades de naturaleza comercial, únicamente opera como agente de pago, registro y transferencia de los Bonos Azules. Los fondos productos de la colocación de los Bonos Azules, serán transferidos a Banco del Austro, S.A., para financiar y refinanciar sectores estratégicos con potencial para contribuir a la economía azul, en diversas categorías que incluyen, entre otras: cadenas de valor marinas sostenibles, adaptación y resiliencia al clima costero, energía renovable marina, control de la contaminación marina, transporte marítimo sostenible, puertos sostenibles, turismo sostenible, y gestión conservación y restauración de ecosistemas marinos.

La siguiente metodología fue utilizada para la determinación de esta calificación:

- *Metodología para calificación de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferente y emisores (Panamá, 2017).*

Información de Contacto:

Analista
Montserrat San Juan
M msanjuan@ratingspcr.com

Analista Principal
Fredy Vásquez
M evasquez@ratingspcr.com

Oficina Guatemala

Km. 22.5 Carretera a El Salvador
Portal del Bosque Torre I, Oficina 4E
T (502) 6635-2166

Oficina Panamá

Urbanización San Francisco
Edificio Quartier, No. 2
T (507) 203-1474

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.

